



Económicas reconoce a sus mejores alumnos y presenta su memoria

FOTO: L. O.

► La Facultad de Económicas de la Universidad de Málaga acogió un año más la presentación de su memoria académica, en esta ocasión correspondiente al curso 2011-2012, en un acto presidido por el decano, Eugenio Luque, y en el que además tuvo lugar la entrega de los Premios Extraordinarios de Doctorado y Licenciatura de cada titulación. Estos galardones reconocen los mejores expedientes académicos del centro y suponen, según el decano, «el mejor aval de la facultad». La memoria, que ya cuenta con ocho ediciones, compila la actividad académica de la institución y refleja el compromiso de ésta con la sociedad, así como el intenso trabajo que desarrolla para alcanzar los objetivos marcados.